

BID pide eliminar subsidios (El Financiero 05/10/11)

BID pide eliminar subsidios (El Financiero 05/10/11)(Esther Arzate) Miércoles, 5 de octubre de 2011 El director del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en México, Ellis Juan, se sumó a las voces de quienes piden eliminar los subsidios a los energéticos en el mundo, porque representan 320 mil millones de dólares que podrían ser utilizados para financiar proyectos de energía limpia y eficiencia energética. Admitió que ante la actual incertidumbre financiera y la desaceleración económica mundial, no habrá espacios políticos en los próximos tres o cuatro años para tomar esa clase de decisiones, pero consideró que los apoyos a los precios de los combustibles deben eliminarse de manera paulatina para que los consumidores transiten a una economía verde. En la inauguración del Instituto Global para la Sostenibilidad del Tecnológico de Monterrey en sociedad con la Universidad de Arizona, insistió en que lamentablemente hay una desaceleración económica fuerte en Europa que siguió en Estados Unidos y llegará al BRIC (Brasil, Rusia, India y China), por lo tanto no hay espacio político para tomar radicalmente estas decisiones. La producción base de electricidad de la India es el carbón y no es sencillo decirle a la gente que pague el triple de lo que hoy eroga para generar energías renovables, y a los griegos que están sin empleo no se les puede pedir que paguen tarifas dos o tres veces mayores por el agua o el transporte público, citó como ejemplos. Sin embargo, dijo, en México y el mundo las políticas públicas deben orientarse a la promoción de la educación de los consumidores para convertirlos en los actores principales de la migración hacia la economía verde. La directora del Instituto Global para la Sostenibilidad, Isabel Studer, destacó que ese nuevo organismo promoverá la transición de México y América Latina hacia una economía verde. El instituto, único en su tipo en América Latina, es un centro de pensamiento global que promoverá soluciones de negocio, tecnologías limpias y modelos para las empresas y los tomadores de decisión de gobierno, dijo. El senador Alberto Cárdenas indicó que México está entre los cinco países del mundo más vulnerables al cambio climático y que los legisladores impulsan una ley en la materia, cuya prioridad sea la adaptación para que el país sea más resistente a los fenómenos naturales.